

Athlétisme : des champions olympiques dans la Loire



Samedi 12 et dimanche 13 octobre, le club stéphanois d'athlétisme Coquelicot 42 accueille la coupe de France des spécialités au stade Henri-Lux. Cette compétition verra défiler les spécialistes : de sauts (hauteur, longueur, triple-saut, perche), et de lancers (poids, disque, marteau, javelot). Le Coquelicot 42 fut déjà détenteur de la Coupe de France des sauts 2010, 2011, 2012.

Des athlètes internationaux sont par ailleurs attendus au cours de cette compétition parmi eux Renaud Lavilleni (photo) au saut à la perche, vice-

champion du monde 2013, champion olympique 2012, qui concourra avec l'équipe du Clermont Auvergne. Mais aussi son frère Valentin, présent aux championnats du monde de Moscou. Melina Robert-Michon, vice-championne du monde 2013 au lancer du disque, sera également présente avec l'équipe de Lyon Athlétisme. D'autres champions de France concourront également à cette occasion. Le club stéphanois défendra ses titres de champion de France 2010, 2011, 2012 de la Coupe de France des sauts et aura 14 équipes engagées, soit environ 50 athlètes. Coquelicot 42 vise 6 podiums : en hauteur, longueur, triple sauts chez les hommes et hauteur, javelot et relais 4x100 chez les femmes. 1 000 athlètes sont attendus pour la compétition.

Rens. : www.coquelicot42.athle.com

Les notaires de la Loire ouvrent leurs portes

Pour les 34^e rencontres notariales, organisées au niveau national sur le thème « Se (re)lancer dans la vie », les notaires de la Loire invitent le public à une soirée organisée sur ce thème le 17 octobre dans les locaux de la maison du notariat à Saint-Etienne. Pour illustrer ce thème, trois conférences seront données successivement sur trois volets de ce vaste

sujet : un projet immobilier, créer son entreprise, famille recomposée. A la suite de ces interventions prévues à 17 h jusqu'à 18 h 30, des consultations individuelles gratuites seront assurées par les notaires de la Loire, jusqu'à 21 h.

Maison du notariat de la Loire 37, rue des Acières à Saint-Etienne, jeudi 17 octobre de 17 h à 21 h.

En route vers la Sainté-Lyon !

Le parcours de la 60^e édition de la course Sainté-Lyon vient d'être dévoilée. Celle-ci se déroulera le dimanche 8 décembre, jour de la fête des lumières. 40 % du parcours de 75 km a été renouvelé. Pour cette nouvelle édition, on pourra découvrir la Saintésprint, avec un parcours de 21 km à profil descendant qui par-

tira de Soucieu-en-Jarrest pour arriver au Palais des sports de Lyon. La Sainté-Lyon est devenue en l'espace de quelques années la première épreuve de course à pied nature française en terme de participants. En 2012, Emmanuel Gault et Cathy Dubois avaient remporté la 59^e édition.

Un an de formation à l'anglais offert au futur maire stéphanois

Une idée originale que Wall Street Institute vient de lancer aux candidats des élections municipales de Saint-Etienne : une année de cours d'anglais offert pour le futur maire. Considérant que « l'évolution d'une ville passe également par son ouverture à l'international. Le rayonnement de Saint-Etienne est porté par son histoire, ses innovations, ses performances sportives etc. Ces initiatives sont bien évidemment soutenues par les municipalités », le centre

de langue s'engage donc à apporter son soutien « linguistique » quelque soit le parti. Wall Street Institute met l'accent sur la dimension internationale de la ville avec par exemple la Cité du Design qui « attire de plus en plus d'étrangers » mais aussi des manifestations d'envergure internationale comme l'Euro 2016. La franchise stéphanoise de Wall Street Institute emploie actuellement dix personnes (équivalent temps plein) et génère un chiffre d'affaires de 650 000 €.

Cœur Vert soutient les pompiers humanitaires

L'association Cœur Vert, officialisée il y a un an et demi pour regrouper l'ensemble des missions caritatives de l'ASSE, a remis officiellement aux Pompiers humanitaires français (PHF) leurs nouvelles tenues réalisées avec son concours et celui de l'association ResPublica. Cœur Vert soutient déjà depuis plusieurs années, à travers notamment son équipement, les Pompiers humanitaires français, association nationale née en 2005 à Saint-Etienne, où se concentre la majeure partie soit 80 % de son effectif en France. PHF, qui a son siège à Saint-Etienne, hébergé par le Sdis, a conduit 35 missions dont 15 d'urgence dans



L'ASSE mobilisée en faveur des pompiers humanitaires

le monde, et animé des échanges interprofessionnels de protection civile entre l'Afrique et la Loire. Comme l'association s'apprête à le faire à nouveau en novembre.

LE DÉPÔT DES VIGNERONS

- > Plus de **28 000** bouteilles exposées
- > Surface de vente de **300 m²**,
- > **Exposition-vente** de vignerons indépendants.



DÉGUSTER AVANT D'ACHETER

Profitez d'un accueil de professionnel qui vous guidera dans votre choix. Mais c'est aussi pour les sociétés, la gestion de vos cadeaux d'affaires et la livraison assurée dans toute l'Europe.

SAINT-ETIENNE - 14 rue Jean-Neyret
Tél. 04 77 39 00 76

REPARATIONS TOUTES ASSURANCES

inter

Parebrise

VEHICULE DE REMPLACEMENT

04 77 93 93 93

Interparebrise.com

A72 - Sortie 13 Technopole - 42000 Saint-Etienne